



La CMH et le SNAM HP s'associent à la journée d'action interprofessionnelle du 29 janvier 2008

Projetés dans une historique crise financière et économique, l'hôpital et la communauté médicale qui y exercent doivent constituer un amortisseur de crise essentiel au bénéfice de la population.

Plus que jamais l'organisation hospitalière doit répondre aux exigences de qualité et d'accès aux soins pour tous. Or, la poursuite des nécessaires réorganisations est incompatible avec un objectif d'équilibre comptable auquel le budget de l'état, avec son déficit annoncé de plus de 4%, ne peut lui même parvenir.

Nos organisations revendiquent l'exigence de modernisation de l'hôpital mais refusent, dans un contexte de baisse de la démographie médicale, que celle ci aboutissent au sacrifice des missions du service public hospitalier.

Elles s'associeront à la journée d'action interprofessionnelle du 29 janvier 2008 et se réuniront prochainement pour en déterminer les objectifs et les modalités.

Contact Presse :
François Aubart
06 07 37 72 01